



Freiwillige Feuerwehr WIESING

Haussammlung 2007



Wie in den vergangenen Jahren, so ersucht auch heuer wieder die Feuerwehr Wiesing um Eure Unterstützung. In den kommenden Wochen werden unsere Männer in ihren braunen Uniformen an Eure Tür klopfen und um eine Spende bitten.

In unserer schnelllebigen und technisch fortschrittlichen Zeit werden die Aufgaben der Feuerwehr immer größer. Damit ist es ein Gebot der Stunde und auch unsere Pflicht, um eine optimale Ausbildung und größtmöglichem Schutz unserer eigenen Leute bemüht zu sein. Aber auch die Geschehnisse im Straßenverkehr erfordern unsere ständige Bereitschaft, modernes Gerät sowie viel Freizeit für Übung und Schulung für den Ernstfall. Dafür sind wir um jeden uns zur Verfügung gestellten Euro dankbar.

Wir danken schon jetzt für Euer Verständnis und werden auch weiterhin auf freiwilliger Basis zur Verfügung stehen, wenn es gilt zu

retten – löschen – bergen - schützen

mit freundlichen Grüßen



Haussammlung 2007

Haussammlung 2007